

令和4年8月9日

富士リハビリ病院 新型コロナウイルス感染症 クラスター発生について

このたび、当院の認知症治療病棟の入院患者様および病棟職員の数名に発熱等の症状がほぼ同時に出現したことから抗原検査をおこないましたところ、陽性が確認されました。当該病棟のその他入院患者様・医師・病棟職員全員の抗原検査を実施した結果、8月9日（火）時点で49名の陽性が認められクラスター感染と判明したことをご報告いたします。

ご家族様へは当院職員より連絡させていただき、現在、富士保健所の指導のもと早急にできる限りの対応をおこない、当該病棟におきましては同日より入退院を中止しました。また当該病棟は他病棟等と離れた位置にあり、その他職員の抗原検査の結果も陰性であったことから、今のところ当該病棟以外の感染拡大はありません。

そうした結果を踏まえ、その他病棟および外来診療・精神科デイケア・併設する富士ケアセンターにつきましては通常の体制です。

患者様やご家族におかれましてはご心配をおかけいたしておりますが、当院といたしましては総力をあげて事態の収束に向け取り組んでおりますので、何とぞご理解のほどお願い申し上げます。

なお、今後の経過につきましては当院ホームページを通じて報告させていただきます。

一般財団法人

富士心身リハビリテーション研究所附属病院

理事長 高橋 伸 忠

院 長 引 場 智